
8 鈴鹿川たんけんクラブ 江川、宝まつり協賛掲示板つくり（続） 

「宝地区のお話」の掲示板を先に作ることになり、まずその製作に着手、続いて「江川の

歴史」の掲示板の製作にかかりました。その状況を掲載しました。また、併行して掲示文

の拡大コピーやラミネート加工のため、桑名の専門業者に出向きました。折角、桑名に行

くのだからということで、赤須賀漁港にある「蛤茶屋」を訪れ焼き蛤の定食を食し、併せ

て宝桜まつりで提供する焼き蛤の作り方を研究してきました。また帰り道に四日市羽津に

ある業務スーパーでたこ焼きの材料を確認、たこ焼きを出す段取りを決めてきました。 

次回は、「宝地区のお話」、「江川の歴史」両掲示板の完成披露を報告したいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


